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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2534例会

理事会報告・幹事報告                渡辺 進 幹事お客様

12月21日（水） PM18:30～20:30
● クリスマス例会

12月14日（水） PM12:30～
● 外部卓話
　曹洞寺 定林寺 四十世 大山定隆住職様

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

2820地区パストガバナー　萩原 亢雄 様

幹
事
報
告

● 結城RCより会報受理
● 紫水RCより合同新年会開催案内受理
● 比国育英会バキオ基金より、年次報告書他受理
● 各新聞社より、子ども病院へのスキャナー寄贈の掲載誌受理

理
事
会
報
告

● 理事会報告１月のプログラムについて了承
● 年次総会について了承
● クラブ細則１部変更に付いて了承（理事数２減）
● ３RC合同新年会について了承
● 地区大会お手伝いについて了承 
● 次年度役員・理事案を了承（総会で承認）※次ページ参照

　こんにちは。本日のお客様を御紹介致します。しもだて紫水ＲＣのパストガバナー萩原亢雄様です。ようこそ

おいで下さいました。また新しい情報をご提供戴けるものと思います。　

　早いもので師走に入り、寒さも一段と厳しくなって参りました。風邪に充分ご注意され、気持ち良く新しい年

を迎えたいものです。本日より中丸健会員が出席されております。申し遅れましたが、体調を崩され入院されて

おりましたが途中一度退院されたので皆さん方にご連絡してございませんでした。元気に出席され大変嬉しく思

います。お大事になさって下さい。

　先週申し上げましたが、カスタマンダップＲＣから提案されマッチンググラントを使ったＷＣＳ事業で、県立

こども病院に超音波診断装置が 12 月 1 日設置され、同日新井和雄会員と共

に贈呈式に出席して参りました。大勢の職員と報道関係 5 社が集まる中感

謝状を戴き、沢山のカメラのフラッシュを浴びてまるでスターになったよ

うな気分でした。移動式のコンパクトかつ高精度の機種で、病院側も大変

喜んで下さいました。この手続きには溝口会員・新井会員に大変お骨折り

を戴きました。改めて心より感謝申し上げます。
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そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

卓話

2820地区パストガバナー　萩原 亢雄様

萩原 亢雄 RI2820 地区パストガバナーより、ロータリークラブ

の最新の状況についてお話を頂きました。

①非公式ですが、4 月の北区大会に RI 会長代理として韓国のキ

ム氏がお見えになること。

②RI財団の基金が08～09年度は大きく減少したが、10～11

年度になって回復していること。

③RI 会長 2011～ 2012 年度がインドのカルヤン・バネルシー

氏で、次年度会長が日本の田中作治氏と東洋色が強くなって、職

業奉仕の考えが強くなっていること。

④大震災の後、日本ロータリアンの減少に歯止めがかかっている

こと。又、世界的には会員数が増えていること。

等々、最新のロータリーの情勢についてお話し頂きました。

2011～ 2012年度 年次総会
　それではこれから年次総会を開催致します。

　下館ＲＣ細則第5条第1節に「本クラブの年次総会は毎年12月の第

1 例会日に開催されるものとする。そしてこの年次総会に於いて次年度

の役員・理事の選挙を行わなければならない」と決められておりますので、

細則付則による指名委員会を11月21日に開催致しました。その結果会

長ノミニーとして諏訪哲也会員が推薦されました。又 2012－2013 年

度は、幹事：新井和雄会員の推薦を戴きました。他に関谷会長エレクトよ

るクラブ細則の一部変更の提案、更に 2012－2013 年度役員・理事に

つきましても理事会の承認を経ております。なお本総会は会員総数の 3

分の 1 以上の定足数を満たしているので成立致します。ご異議がなけれ

ば拍手をお願い致します。以上の議案につき全て承認されましたので幹

事報告に記載致します。

役員 理事氏名 氏名

直前会長

S A A

会 計

幹 事

副 会 長

会長エレクト

会 長

副 幹 事

国 際 奉 仕

新世代奉仕

社 会 奉 仕

職 業 奉 仕

加藤　昌美

鈴木　光則

新井　雅勝

新井　和雄

瀧田　昌甫

諏訪　哲也

関谷　徹

根岸隆男

百目鬼　博行

永井　啓一

白井　信行

早瀬　浩一

2012～2013年度　役員・理事

クラブ細則の一部変更

第2条 本クラブの管理主体は、本クラブ会員の

14名による理事会とする。
変更前

変更後 12名

今年も大変お世話様になりました。今後とも宜しくお

願い申し上げます。

パストガバナー萩原亢雄様ようこそおい出下さいま

した。一昨日水戸に於いて、茨城労働局長表彰を戴き

ました。

萩原パストガバナーの来訪を祝して。

萩原パストガバナーお迎えして。

萩原パストガバナーの来訪を記念して。

連続例会を休み申し訳ありません。

トルコより無事帰国しました。ベリーダンス、皮コー

トファッションモデルと参加しましたが、挙げ句の果

て皮コートを買わされました。

萩原パストガバナーの来訪を記念して。

2820 地区パストガバナー萩原様のご来訪を歓迎し

て。

萩原パストガバナーようこそお出で戴きました。御指

導宜しくお願い致します。

パストガバナー萩原様、お忙しい中ようこそ御出下さ

いました。いつも御指導ありがとうございます。

萩原パストガバナーようこそ。御苦労様です。

萩原パストガバナーの来訪を記念して。

萩原パストガバナーようこそ。12/5 の国際奉仕研究

会ではお世話になりました。

過日の入院に際しては御見舞いを頂き有難うござい

ました。お陰様で無事元気に退院する事が出来まし

た。

萩原パストガバナーようこそ。お出で下さいました。

又、先日はローターアクトの例会にお出で頂き貴重な

なお話しを聞かせて頂き有難うございました。

中丸様、ご全快おめでとうございます。

萩原パストガバナーようこそ。おいで下さいました。

萩原パストガバナーようこそお出で下さいました。

萩原パストガバナーようこそ。中丸健さん退院おめ

でとうございます。本当に嬉しく思います。

萩原パストガバナーようこそいらっしゃいました。

萩原パストガバナーようこそいらっしゃいました。本

日は宜しくお願いします。

萩原パストガバナー様、本日はようこそお出で下さい

ました。

萩原 亢雄さん

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

滝田 昌甫さん

星野 英夫さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

関谷 徹さん

新井 和雄さん

諏訪 哲也さん

中丸 健さん

溝口 明洋さん

佐藤 昭さん

小薬 拓巳さん

司代 隆之さん

永井 啓一さん

小島 ゆりさん

神山 芳子さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　 60,000円 / 累計 827,000円
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出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

306374612/7

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

11月23日 結城ロータリー
クラブ 押田 浩さん

諏訪 哲也さん12月5日 国際奉仕研究会

ご報告　　　　　　　　　　中丸 健 会員
お陰様で無事元気に退院する

ことが出来ました。
ご退院おめでとうございます

12月会員誕生

斉藤 寛之さん   清水 隆男さん
おめでとうございます

県立こども病院超音波診断装置寄贈
　県立こども病院より寄贈に対しての御礼が来ておりますの

で掲載致します。

　この度は、こども病院に超音波診断装置を寄贈いただきまし

てありがとうございました。

　貴クラブとネパールのクラブの皆様の、温かいお気持ちを大

切に受け止め、ありがたく、こども病院で有効に使わせていた

だきます。本当にありがとうございました。感謝状贈呈式では、

新聞５社にとりあげていただきましたので別添に切り抜きと、

画像を添付いたします。ネパールのクラブへのどうかよろしく

お伝えください。また、ネパールから来日された際には、ぜひ

こども病院へおいでいただきますようお願いいたします。今後

ともよろしくお願いいたします。

「放射線から子ども守りたい」ネパールから恩返しの寄付
　ネパールの子どもに学用品などを寄付してきた筑西市の下館ロー

タリークラブ（加藤昌美会長）に対し、ネパールのロータリークラ

ブが「恩返しに日本の子どもを放射線から守りたい」と現金を寄付

した。下館のクラブは自己資金などを合わせて超音波診断装置１台

（５００万円相当）を購入。寄贈先の県立こども病院から１日、下館

のクラブに感謝状が贈られた。 

　土田昌宏院長は「心から感謝申し上げます」と述べた。この装置は、

放射線被曝（ひばく）に起因する甲状腺がんをはじめ、さまざまな

病気の診断に役立つという。 

　下館のクラブの理事、新井和雄さん（５０）はかつて医療機器の

販売会社に勤務していて、ネパールの病院に機器を納入した折に貧

困に苦しむ現地の子どもたちを目の当たりにした。「自分たち夫婦が

子どもに恵まれなかった分、ネパールの子どもを支援したい」。学用

品の寄付を始めた。

　その後、入会したクラブでも音頭を取って、ネパールへの支援を

続けてきた。 

　新井さんは「ネパールのロータリークラブは福島第一原発事故の

発生を知ると『超音波診断装置が役立つはず。贈りたい』と申し出

てくれたうえ、筑西市民病院の復旧のためにも寄付してくれた。本

当にありがたい」と話した。

朝日新聞社 (asahi.com) 記事引用
http://www.asahi.com/


